



Tras polémica de AMLO, Diputados instalaron un Grupo de Amistad México-España



La **Cámara de Diputados** instaló este miércoles el “**Grupo de Amistad de México-Reino de España**” tras la polémica que creó el presidente **Andrés Manuel López Obrador** con su propuesta de “**pausar**” las relaciones en febrero pasado.

El presidente del grupo, el diputado **Anuar Roberto Azuar**, calificó de “necesario y oportuno” el encuentro con el embajador de México en España, **Juan López-Doriga**, quien acudió al Congreso para firmar el acuerdo.

“**La relación entre nuestras naciones, señor embajador, va más allá de hombres o posturas ideológicas que casi siempre son limitadas, maniqueas y obtusas**”, le expresó Azuar, del Partido Acción Nacional (**PAN**), principal fuerza de oposición de la autollamada “Cuarta Transformación” (4T).